

Del Evangelio según San Lucas.

Capítulo 2, versos 15-20.

Cuando los ángeles los dejaron para volver al cielo, los pastores se dijeron unos a otros: «Vayamos hasta Belén, para ver eso que el Señor nos ha anunciado».

Se fueron, pues, a toda prisa y encontraron a María, a José y al niño, recostado en el pesebre.

Después de verlo, contaron lo que se les había dicho de aquel niño, y cuantos los oían quedaban maravillados.

María, por su parte, guardaba todas estas cosas y las meditaba en su corazón. Los pastores se volvieron a sus campos, alabando y glorificando a Dios por todo cuanto habían visto y oído, según lo que se les había anunciado.

Miércoles 25 de Diciembre 2024
La Natividad del Señor



Lucas
2,15-20



SE FUERON, PUES, A TODA PRISA Y ENCONTRARON A MARÍA,
A JOSÉ Y AL NIÑO, REPOSTADO EN EL PESEBRE.



DESPUÉS DE VERLO, CONTARON LO QUE SE LES HABÍA
DICHADO DE AQUEL NIÑO, Y CUANTOS LOS OÍAN
QUEDABAN MARAVILLADOS.



MARÍA, POR
SU PARTE,
GUARDABA
TODAS
ESTAS COSAS
Y LAS
MEDITABA
EN SU
CORAZÓN.



LOS PASTORES SE VOLVIERON A SUS CAMPOS,
ALABANDO Y GLORIFICANDO A DIOS POR TODO
CUANTO HABÍAN VISTO Y OÍDO, SEGÚN LO QUE SE
LES HABÍA ANUNCIADO.

